

---

honnêtes ! Je veux fermer l'oreille aux bruits funestes du dehors, pour entendre au fond de mon âme les chastes accents de la voix de Dieu : *ô Marie, je veux être pur !*

O Marie, dont les *main*s étaient pures, et qui n'avez jamais agi que selon l'inspiration du Ciel ; vous dont toutes les intentions étaient surnaturelles et les œuvres saintes, préservez-moi de ce que la loi de Dieu me défend. Plutôt mourir que de commettre un péché ! Dans toutes mes actions, *ô Marie, je veux être pur !*

O Marie, vous dont les *discours* étaient purs, dont les entretiens respiraient la piété et excitaient la ferveur, vous dont la principale occupation était de prier et de bénir Dieu, purifiez ma bouche et mes lèvres, afin qu'il n'en tombe jamais que des paroles chastes et édifiantes. Je déteste souverainement les conversations mondaines auxquelles j'ai pu prendre part ; désormais, dans tous mes discours, *ô Marie, je veux être pur !*

O Marie, vous dont les *pas* étaient purs, qui ne faisiez de démarche que pour la gloire de Dieu ou l'utilité du prochain, retenez mes pas téméraires, sur le bord du précipice. Conduisez-moi, afin que je ne sois plus exposé à ces chutes lamentables que je déplore amèrement ; protégez-moi, afin que jamais je n'aille par imprudence dans les lieux où j'ai offensé votre divin Fils ! Dans toutes mes démarches, *ô Marie, je veux être pur !*

O Marie, vous dont les *compagnies* étaient pures, qui viviez presque continuellement dans la société de Dieu seul, ou qui ne fréquentiez le prochain que par nécessité, éloignez-moi de toute compagnie suspecte, dangereuse. Je veux dès aujourd'hui vivre avec les anges dans le ciel